
“ESTAMOS ESPERANZADOS EN DAR UNA SEÑAL DE TRANQUILIDAD Y 
REACTIVACIÓN EN LOS SECTORES MÁS AFECTADOS” 
Según el presidente de la SNA, el Primer Mandatario les habría pedido que esperaran 
los anuncios que hará en su mensaje del 21 de mayo. 
 
A la salida de la reunión entre el Presidente Ricardo Lagos y la directiva de la Sociedad 
Nacional de Agricultura (SNA), su presidente, Ricardo Ariztía, relató cuáles fueron los 
principales temas que se trataron en el encuentro. 
 
"Le planteamos al Presidente aspectos relacionados con la complejidad que tiene la 
agricultura, tanto en el sector exportador como en la zona sur", dijo Ariztía quien agregó 
en este sentido que el costo de crédito agrícola "es incompatible con la realidad de la 
agricultura y con las tasas de interés que tienen otros países competidores nuestros". 
Ante esto, planteó que es necesaria la búsqueda de una fórmula en que los agricultores 
tengan acceso a un crédito similar al costo internacional "o si no, prácticamente toda la 
agricultura va a tener una seria situación, como ya la tiene un importante sector de la 
zona sur". 
 
Un segundo aspecto que planteó el presidente de la SNA al Primer Mandatario, se 
refiere a las bandas de precios, el cumplimiento de Chile ante la OMC, el fallo adverso 
del Tratado ALADI lo que tendría "básicamente tiene paralizada a las siembras 
agrícolas del sur", según Ariztía. "Este tema es tremendamente serio, y por eso le hemos 
pedido al Gobierno entregar un mensaje de tranquilidad y de compromiso en cuanto a 
que el compromiso de la banda de precios se va a cumplir, para que el sur pueda 
reactivar su desarrollo", afirmó. Por último, se discutió acerca del tema de la leche "en 
el cual hay diversos problemas", aseguró Ariztía quien dijo desconocer los antecedentes 
de las eventuales movilizaciones de los agricultores del sur para fines de este mes.  
 
Según Ariztía, el Presidente les pidió que esperaran los anuncios que hará el 21 de 
mayo, "en el cual indicará un compromiso por parte del Gobierno. Por lo tanto nos 
vemos esperanzados en que podamos dar una señal de tranquilidad y de reactivación en 
los sectores más afectados", señaló. 


